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La démone on le sait est une vraie furie.
Et son discours haineux n’est qu’une pouillerie.
Mais le problème c’est sa cour.
Tous ceux qui badent ses discours.
Et qui prennent leur bain dans la boue qu’elle charrie…
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